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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller Klubvorsitzender LAbg. Christian MAKOR 

 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Markus ACHLEITNER 

 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Eigentümer des Flughafen Linz haben aufgezeigt, dass trotz des „600-Millionen-Euro-
schweren-Steuergeld-Geschenks“ an die AUA-Lufthansa, zu dem Oberösterreich als 
Nettozahler in den Bundeshaushalt beiträgt, die Lufthansa bis März 2021 keine Flüge von 
Linz zur Luftverkehr-Drehscheibe Frankfurt durchführen wird. Die damit verbundenen 
Einschnitte in den Luftverkehr treffen den gesamten Wirtschaftsraum Oberösterreich und 
insbesondere das Land OÖ und die Stadt Linz als Flughafen-Eigentümer.  
 
Welche Maßnahmen setzen Sie, um die Arbeitsplätze beim Flughafen Linz zu sichern? 
 

 
 KO Makor 

 

 


